



Nachrichten aus dem Schützenverein

Ausgabe zum Jahresende 2025

A Termine, Termine, Termine

Mitglieder unseres Vereines haben an vielen Veranstaltungen teilgenommen rund um das Dorf Teufelsmoor und im Sport.

Die Landjugend hat ihr neues Vereinsheim eingeweiht, die SGS Teufelsmoor war dabei.

Im Rahmen des 150 jährigen Bestehens des „Osterholzer Kreisblattes“ fand das „Fest der Dörfer“ statt. Auch Vertreter der SGS Teufelsmoor waren auf dem Marktplatz vertreten.

Die Schützenfeste befreundeter Schützenverein wurden mit Abordnungen besucht.

Drei Damenabteilungen von Schützenvereinen im Bezirk Osterholz luden zu den Feiern ihrer 50jährigen Jubiläen ein. Die Teufelsmoorer Damen waren dabei und hatten viel Freude.

B Grillfest 2025

Das diesjährige Grillfest war ein voller Erfolg. Mal abgesehen davon, dass es immer sehr viel Spaß macht, im Kreise von Freunden zünftiges Essen zu genießen und nette Gespräche zu führen, konnten wir uns in diesem Jahr über viele Feinschmecker freuen. Über 50 Personen haben sich Würstchen mit und ohne Fleisch, Salate und Nackensteaks schmecken lassen.

Das Wetter war wunderbar und so hielten wir es lange aus.

Das Grillfest ist eine feste Größe im Kalender der SGS Teufelsmoor, seid nächstes Jahr wieder mit dabei. Es lohnt sich.

C Sport

Das Jahr 2025 ...

...ist das Jahr von Marita Schade.

Unsere Überfliegerin hat von der Kreismeisterschaft, über die Bezirksmeisterschaft bis zu den Landesmeisterschaften viele Siege gefeiert. Das Osterholzer Kreisblatt hat regelmäßig darüber berichtet.

So war es schon logisch, dass Marita sich auch für die Deutschen Meisterschaften in Hannover qualifizierte. Die Devise lautete: „Hauptsache nicht Letzte“ werden. Nein, das ist sie nicht. (ich weiß gar nicht, wie sie auf den Gedanken kommen konnte??)

Mit ihrem Ergebnis war sie nicht ganz zufrieden, aber das neue Sportjahr hat schon wieder begonnen und sie siegt weiter.

**Unsere Trainingstage sind Mittwoch und Freitag ab 19:00 Uhr.
Die Freihand Schützen trainieren nach Absprache Dienstags
Freitags trainieren auch unsere jüngsten Sportler/innen ab 18:00 Uhr.**

Aktuelles: Die Teufelsmoorer Liga Mannschaften sind schon wieder fest im Wettbewerb.

Die Landesverbandsoberliga (LVOL) Luftgewehr Auflage-Mannschaft hatte am 30.11.2025 ein Heimspiel.

*Beide Wettkämpfe wurden gewonnen, sie stehen verdient auf Platz 1 der Tabelle.
Wer Zeit und Lust hatte konnte die Wettkämpfe sogar live verfolgen.*

Die Bezirksoberliga Auflage-Mannschaft belegt aktuell den 3. Platz von 5 in der Tabelle.

Die Freihand-Mannschaft ist ebenfalls fleißig am Trainieren.

Nach zwei Wettkämpfen stehen sie auf Tabellenplatz 4 von 7.

Bester Einzelschütze: H.-J. Böttner auf Platz 5 der Einzelwertung.

D Schützenfest am 3. und 4. Mai 2025

Jaaaa, das Schützenfest...

Wir haben ein Königshaus mit König Carsten Klingner und Vizekönig Carsten Brünjes. Samstag wurde der Vogel gerupft und am Sonntag unter großem Hallo der Rumpf zu Fall gebracht.

Leider müssen wir uns über die Zukunft des Schützenfestes Gedanken machen. Die Arbeit, die in Vor- und Nachbereitung mit viel Engagement hineingesteckt wird, macht einfach keinen Spaß mehr, wenn es so schlecht angenommen wird. Selbst eigene Mitglieder lassen sich immer weniger sehen.

→ Eine Baustelle im Verein, auf der dringend Handlungsbedarf besteht. ←

Für Lösungsvorschläge sind wir offen und dankbar. Der gesamte Vorstand steht als Ansprechpartner zur Verfügung.

E beliebte Termine

Dienstag und Donnerstag	16:00 Uhr	Dämmerschoppen	Schießstand	Horst Miesner	04791-3254
jeden 2. Mittwoch im Monat	14:30 Uhr	Senioren Kaffee-Trinken	Schießstand	Edith Tienken	04791-58451
Sonntag	10:00 Uhr	Frühschoppen	Schießstand	Horst Miesner	04791-3254

Edith und Horst freuen sich über jede/n, der/die mitmacht. Wie wär's?

Kommt vorbei und habt gemütliche Nachmittage im Kreise netter Menschen.

F Instandsetzungen

Regen hat keine Chance: Bei unserem Dach wurde eine beschädigte Platte ausgetauscht und die Verkleidung am Giebel ersetzt. Sieht wieder aus wie neu.

Stolperfalle: der Fußboden der großen Halle entwickelt sich zu einem Schweizer Käse. Da besteht dringend Handlungsbedarf. Der 1. Vorsitzende hat wiederholt Löcher repariert, damit geplante Veranstaltungen stattfinden konnten.

Solange der Fußboden nicht erneuert ist, finden in der großen Halle keine Veranstaltungen durch Vermietungen mehr statt.

Das steht, neben anderen Baumaßnahmen, auf der Agenda 2026.

Liebe Vereinsmitglieder, die **Jahreshauptversammlung** steht im Januar an.

Das ist die wichtigste Versammlung für Euch, in der über das vergangene Jahr Rechenschaft abgelegt wird und in der Ihr über wichtige Vorhaben in kommender Zeit informiert werdet.

Es liegt in Eurer Hand, welchen Weg der Verein geht.

Der Vorstand wünscht sich viele Teilnehmer, seid dabei.

Die Einladung mit der Tagesordnung folgt demnächst.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Viel Gesundheit, Glück, Erfolg und Zufriedenheit für 2026 wünschen wir Euch.

Bis bald, euer Vorstand.

Für dieses Jahr verabschiede ich mich. Die nächsten „Nachrichten“ erscheinen 2026.

Elisabeth Eckardt